
LES PLUS DE L’HÔTEL 

Restaurant & Bar
Un restaurant chic et décontracté aux saveurs de Méditerranée et ouvert en terrasse. Il se prolonge en bar lounge
et plage privée pour offrir une vue époustouflante sur la piscine, les îles de Lérins et la baie de Cannes. 

Forfait hébergement de 5 nuits incluant les nuits du 22 et 23 octobre 2025 : 
Tarif en chambre individuelle, petit-déjeuner inclus : 800€ttc pour 5 nuits
Tarif en chambre double, petit-déjeuner inclus : 1000€ttc pour 5 nuits
Pour tout séjour supérieur à 5 nuits, la nuit supplémentaire sera proposée au tarif de 140€ en chambre
individuelle petit-déjeuner inclus, et 180€ en chambre double petit déjeuner inclus.
Parking offert (au lieu de 22€ par jour) - Taxe de séjour : 3.35€ par jour et par adulte

Piscine extérieur & Plage privée
Les dimensions généreuses du bassin permettent d’enchainer les longueurs pour retrouver sa vitalité! Vous pourrez
aussi profiter de ses larges abords/plages pour lézarder sur les transats.
Naturellement protégée, la plage du Pullman Cannes Mandelieu bénéficie d’une eau particulièrement limpide,
propice aux baignades, et à la détente.

Espace « bien-être » by THALGO
L’espace « bien-être » Pullman Mandelieu invite à une plongée dans l’univers de la cosmétique marine Thalgo.
Dans la suite de l’espace « bien-être », profitez d’un vrai moment de détente et d’évasion à s’offrir. Massages et
soins du corps “sur-mesure” adaptés selon vos besoins.

Fitness vue mer
Le Fitness dispose d’un vélo, rameur et elliptique, permettant de s’entraîner tout en profitant d’une vue imprenable
sur la mer. Rien de tel pour faire le plein d’énergie et se ressourcer !

Court de tennis
Amateurs de tennis, l’hôtel Pullman Cannes Mandelieu a le privilège de posséder son propre court de tennis. 

Golf
L’hôtel est à proximité des deux plus prestigieux, le Old Course et le Riviera Golf de Barbossi. 

Casino JOA
Le Royal Casino JOA est situé en rez de plage de l’hôtel.  

Chambre côté Golf ou Mer
L’hôtel propose 212 chambres de 32 m², contemporaines aux lignes épurées avec terrasse privée et vue sur la
mer, le golf ou l’arrière-pays.
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5 night accommodation package including the nights of 22nd and 23rd October 2025:
Rate for a single room, breakfast included: €800 (all taxes included) for 5 nights
Rate for a double room, breakfast included: €1,000 (all taxes included) for 5 nights
For any stay longer than 5 nights, the additional night will be offered at the rate of €140 for a single room
(breakfast included), and €180 for a double room (breakfast included).
Complimentary parking (normally €22 per day) - City tax: €3.35 per day, per adult

HOTEL HIGHLIGHTS

Restaurant & Bar
A chic yet relaxed restaurant serving Mediterranean flavours, with a terrace for open-air dining. It flows
seamlessly into a lounge bar and private beach, offering breathtaking views over the pool, the Lérins Islands, and
the Bay of Cannes.

Outdoor Pool & Private Beach
The generously sized pool is perfect for swimming laps and boosting your energy. You can also relax on the
spacious poolside deck or lounge on a sunbed.
 Naturally sheltered, the Pullman Cannes Mandelieu beach boasts exceptionally clear water – ideal for swimming
and unwinding in total peace.

Wellness Area by THALGO
The Pullman Mandelieu wellness area invites you to immerse yourself in the world of Thalgo marine cosmetics.
In this serene space, treat yourself to a true moment of relaxation and escape. Enjoy bespoke massages and
body treatments tailored to your individual needs.

Sea View Fitness Room
The fitness room is equipped with a bike, rowing machine, and cross-traine, perfect for working out while
enjoying stunning views of the sea. There’s no better way to recharge and refresh your body and mind.

Tennis Court
Tennis enthusiasts, Pullman Cannes Mandelieu is proud to offer its own private tennis court.

Golf
The hotel is located close to the two most prestigious courses: the Old Course and the Riviera Golf de Barbossi.

Casino JOA
The Royal Casino JOA is conveniently located on the beach level of the hotel.
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Golf or Sea View Rooms
The hotel offers 212 contemporary rooms, each 32 m², with sleek, modern design. All rooms feature a private
terrace and views of the sea, the golf course, or the surrounding countryside.
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